



Perhutani KPH Banyuwangi Barat Sambut Mahasiswa Magang

Salsa - SURABAYA.KAMPAI.ID

Sep 18, 2024 - 21:32



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat terima Mahasiswa Magang Wajib Program Studi D-IV Pengelolaan Hutan Politeknik Pertanian Negeri Kupang di kantor KPH Banyuwangi Barat Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada (Rabu 18/09/2024).

[Mahasiswa Magang](#) Wajib Program Studi D-IV Pengelolaan Hutan Politeknik Pertanian Negeri Kupang yang akan melakukan magang di KPH Banyuwangi Barat sebanyak 12 orang yang terdiri dari 4 orang Mahasiswa dan 8 orang Mahasiswa ini akan melakukan magang selama 3 bulan terhitung mulai 17 September s.d 17 Desember 2024.

Para mahasiswa tersebut telah melalui registrasi Magang Generasi Bertalenta (MAGENTA) BUMN adalah program magang terpadu bagi pelajar, santri, mahasiswa dan fresh graduate untuk mengaplikasikan semua ilmu yang telah didapat dengan cara mempraktekkan secara langsung di dunia kerja sehingga mendapatkan tambahan pengetahuan dan skill tentang standar kerja profesional di BUMN.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Wakil Adm Rahman Hadi mengatakan selamat datang kepada para Mahasiswa Magang Wajib Program Studi D-IV Pengelolaan Hutan Politeknik Pertanian Negeri Kupang di KPH Banyuwangi Barat.

“Kalian semua datang di KPH Banyuwangi Barat dalam rangka belajar, gunakan kesempatan ini dengan sebaik baiknya sehingga dapat bermanfaat dan dapat diterapkan ketika bekerja dibidang Kehutanan nantinya,” ujarnya.

“Dikantor akan mendapatkan teori terkait kegiatan Pengelolaan Hutan yang dilakukan Perhutani dari para PIC dibidang masing masing yang akan dilanjutkan dengan kegiatan praktek lapangan yang akan disampaikan oleh Asper, KRPB dan Mandor Teknis setempat,” pungkaskan Rahman.

Materi kehutanan yang dilakukan adalah seputar kegiatan pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani KPH Banyuwangi Barat antara lain Materi Pembekalan Bidang Hukum Kehutanan dan Agraria, Materi Pembekalan Bidang Perencanaan Sumber Daya Hutan, Materi Pembekalan Bidang K3 & Lingkungan, Materi Pembekalan Bidang Kemitraan, Materi Pembekalan Bidang Pembinaan SDH, Materi Pembekalan Bidang Prod dan TPK, Materi Pembekalan Bidang Pengujian, Materi Pembekalan Bidang Agro & Wisata dan Materi Pembekalan Bidang Perlindungan Hutan.

Ketua Kelompok Mahasiswa Magang, Ewald Raga mengatakan, “Saya mewakili teman teman sekalian mengucapkan terimakasih kepada pimpinan Perhutani KPH Banyuwangi Barat atas penerimaan kami Mahasiswa Politeknik Pertanian Negeri Kupang untuk melakukan magang kurang lebih 3 bulan.”

“Kami berharap untuk bapak dan ibu di KPH Banyuwangi Barat bisa selalu membantu kami dalam proses belajar kami di Perum Perhutani Banyuwangi Barat ini, Sekali lagi kami ucapkan terimakasih dan mohon bimbingan kedepannya,” pungkaskan Ewald. @Red.